

DISTRICT 1710

Rotary-Club d'Ambérieu-en-Bugey /01/ France

Be You – Be the World !

Projet :

En français :

Fabriquer la paix par la rencontre des jeunes du monde entier, en pratiquant les axes Rotary International.

Au cœur de l'été 2026 , le Rotary-Club d'Ambérieu accueille la jeunesse du monde entier pour un voyage où se conjuguent rencontres, culture et engagement.

De Genève, berceau de l'ONU et de la Croix-Rouge, qui fondent l'histoire de la Sécurité Collective et de la Paix, à Lyon, Chamonix qui offrent, entre nature et ville, des moments d'émerveillement et de réflexion sur les axes rotarien, chaque étape de ce séjour se veut une invitation à découvrir et agir.

Tout au long du parcours, les jeunes explorent les sept axes du Rotary : la paix et la résolution des conflits, la santé, l'éducation, l'eau et l'assainissement, le développement économique, et la protection de l'environnement.

Mais plus encore que des axes, c'est un art de se rencontrer, d'écouter, de partager et de créer ensemble, qui se vivra à chaque instant.

« Be You – Be the World » sera un espace et un temps pour créer la paix, inventer des liens et imaginer un monde meilleur par et pour la jeunesse.

En anglais :

Building peace through the meeting of young people from around the world, guided by the areas of focus of Rotary International.

In the heart of summer 2026, the Rotary Club of Ambérieu welcomes young people from across the globe on a journey where connection, culture, and commitment come together.

From Geneva—home to the United Nations and the Red Cross, and a historic center for collective security and peace—to Lyon and Chamonix, where city life and natural beauty invite both wonder and reflection, each step of the program is designed as an opportunity to discover and to act.

Throughout the journey, participants explore Rotary's seven areas of focus: peace and conflict resolution, disease prevention and health, education, water and sanitation, economic development, and environmental protection.

Yet beyond these themes, the experience is above all about learning how to meet, listen, share, and create together.

“Be You – Be the World” offers a space and a moment to build peace, form meaningful connections, and imagine a better world—by and for young people.

Début : vendredi 26 juin 2026

Fin : mardi 7 juillet 2026

Lieu d'arrivée et de départ : Aéroport de Lyon- Saint Exupéry et Gare de la Part-Dieu

Hébergement : famille rotarienne du club (8jours) et camp de vacances (Saint Paul de Varax, Ain) avec encadrement (4 jours).

15 participants ; un par pays

Mixte

Age minimum : 18 ans

Age maximum : 19 ans

Conditions particulières : le club propose deux conditions particulières non exclusives :

1. Les candidats francophones seront privilégiés.
2. Les candidatures seront envoyées par un district certifié, en utilisant le formulaire standard et seront signées par les représentants du club et du district parrain.

Français ; Anglais

Aucun accueil supplémentaire n'est prévu à ce jour

Participation financière demandée : 1000 €

Assurance demandée : Nous exigeons l'assurance demandée par Rotary International : En France, c'est l'assurance spéciale Youth Exchange, du groupe AXA qui est homologuée : <https://www.cabinetcarton.com/>

Programme détaillé en pièce jointe.

Candidature à déposer auprès de :

Sébastien Gallet, président du Rotary Club d'Ambérieu en Bugey

Date limite du dépôt des candidatures : 7 juin 2026

Responsable du camp : Sébastien Gallet

